

Berbero Barbershop

Fleischstr. 23 Instagram: berbero-barbershop-bamberg

Ein Laden für ...

klassische, traditionelle und topmodische Männerpflege, für Gesicht, Haare, Bart und Augenbrauen, mit Rasiermesser, Faden, Schere und Maschine.

Das gibt's nur bei uns!

Ich habe vor acht Jahren eine neue Männerpflege-Idee nach Bamberg gebracht. Meinen Beruf sehe ich eher als Kunst, meine Frisuren sind individuell für jeden Menschen gemacht. Ich lege absoluten Wert auf Hygiene und ich mache vieles anders als andere: Bei mir bekommen Männer eine Rundum-Pflege, vom Kopfhaar über den Bart, die Augenbrauen, Ohren und Nase.

Wie läuft das Geschäft derzeit?

Es geht gut, vielen Dank! Aber ich frag mich, wie jeder Bamberger: Warum machen hier so viele Barbershops auf? Meine besten Barber wurden vom Amt wieder zurückgeschickt. Neues Personal anzumelden, das dauert, die müssen angemeldet und versichert werden, dafür brauchst du Zeugnisse und die Jungs sollten Deutsch können.

Woher kommen Ihre Kunden?

Aus Nürnberg, Erlangen, Würzburg, eigentlich aus ganz Franken und natürlich auch aus Bamberg. Die meisten kommen durch Mund-zu-Mund-Propaganda und natürlich über Instagram. Dort finden meine Kunden Videos über meinen Laden und mich, Posts und anderen Content. Zu mir kommen Kinder genauso wie ihre Väter. Beide will ich glücklich machen! Es kommen auch viele junge Bundespolizisten, die einen innovativen Look suchen. Touristen als Kunden habe ich eher weniger.

Ist die jetzige Parkplatzsituation in der Innenstadt eher gut oder schlecht für Ihr Geschäft ?

Wir haben einen großen Vorteil: Unser Laden liegt direkt neben der Maxplatz-Tiefgarage. Die ist zwar teuer, aber immerhin kannst du direkt vorm Geschäft parken.

Wie wirken sich Events und Großveranstaltungen in der Innenstadt aufs Geschäft aus?

Eigentlich ganz gut, dann kommen tatsächlich mehr Kunden.

Ihr Wunsch an die Stadtverwaltung?

Für alle Geschäfte gelten die gleichen Regeln. Die Stadt sollte aber auch kontrollieren, ob sie eingehalten werden. Es gibt ansteckende Pilz- und Hautkrankheiten, die ich als Barber erkennen muss.

Größter Wunsch an Ihre Kunden?

Achte auf den Unterschied: Ein cooler Schnitt ist gut, gute Hygiene ist besser.

Ihre Idee zur Belebung der Innenstadt?

Wir unterstützen alles, was der Innenstadt, unserem Geschäft und unseren Mitarbeitern hilft.

Ersin Tekin

- eröffnete 2017 Bambergs ersten Barbershop
- 2021 Eröffnung des zweiten Geschäfts in Lichtenfels
- machte seinen Friseurmeister in Deutschland, gelernter Barber

Wohnt in Ebelsbach bei Eltmann
Weg zur Arbeit: 20 Minuten mit dem Auto

